

(article paru dans "Le Petit Bleu" le samedi 17 février 2024)

KARATÉ / EAKS. Championne en devenir

Une jeune Agenaise en lice pour le titre national

Lou-Anne Capdegelle a remporté les championnats départementaux et régionaux en ce début d'année.

Ce mois de février riche en événements sportifs se révèle surtout très fructueux pour une jeune Agenaise, benjamine au club de karaté EAKS, Lou-Anne Capdegelle. Présente dès les championnats départementaux de janvier, elle assoit sa suprématie technique sans difficulté, en remportant la première place de sa catégorie. S'adjugeant la victoire à chacun de ses passages qui l'opposait à une adversaire, par la supériorité de ses prestations remarquables de précision technique. De ce fait, elle accéda aisément à la coupe régionale Kata/Combat Nouvelle-Aquitaine qui s'est déroulée à Bordeaux ce mois-ci.

Face à ses nombreuses concurrentes, Lou-Anne se fraie résolument un chemin vers le podium numéro 1 en surpassant quatre candidates grâce à un déploiement sans faille de ses aptitudes martiales exprimées avec force, concentration et technicité parfaite. Extériorisant son habileté en exécutant rigoureusement des katas avancés et supérieurs, extraits d'une liste officielle, elle a impressionné les



Lou-Anne Capdegelle sur la plus haute marche. / Photo Caroline Capdegelle

observateurs.

Ambassadrice de son club et de sa ville, la marche en avant de Lou-Anne se poursuit inéluctablement en exportant son talent à la Coupe de France programmée aux dates du 13 et 14 avril à Arténium de Ceyrat (63).

Les visiteurs peuvent assister aux cours en s'installant dans les gradins et, à l'issue, collecter des informations auprès des responsables sur les sections : karaté baby, enfant, ado, adulte, karaté santé, body karaté.

Renseignements : www.eaks47.net ou mail à : val.karateka@yahoo.fr ou 06.76.33.95.70.